

En Quinchao refuerzan llamado a vacunarse para enfrentar el invierno

Con el objetivo de fortalecer la Campaña de Vacunación e Inmunización que busca proteger a la población ante el aumento de enfermedades respiratorias, en el Hospital Comunitario de Achao se reiteró el llamado a los grupos objetivos a recibir la dosis gratuita contra la influenza y el COVID-19, protegiéndose así frente a los virus que circulan con mayor fuerza en esta época del año.

Al respecto, Ximena Bohle, directora de Atención Primaria del Servicio de Salud Chiloé, destacó la importancia de la prevención: **“Estamos hoy en el Hospital de Achao para invitar a toda la comunidad, y especialmente a los grupos objetivos, a que reciban su vacuna y se preparen para el invierno. Es fundamental que personas mayores, quienes tienen enfermedades crónicas, niños desde los 6 meses hasta 10 años, personas embarazadas, se vacunen para evitar complicaciones graves. Las vacunas cumplen con todas las normativas y certificaciones, por lo tanto, hacemos un llamado a confiar y acudir a los centros de salud para estar protegidos”.**

Por su parte, el Dr. Nicolás Mardones, subdirector médico del Hospital de Achao, también enfatizó la importancia de la inmunización: **“Invitamos a todos los vecinos y vecinas a acercarse al hospital y vacunarse. Estas vacunas permiten reducir la gravedad de las enfermedades respiratorias. Juntos podemos prepararnos para enfrentar este invierno de la mejor forma posible”.**

Con toda su familia llegó hasta el hospital comunitario de Achao la señora Patricia Morales a inmunizarse contra el Covid y la Influenza, oportunidad en que realizó un llamado a los vecinos: **“Les diría que se acerquen, que no tengan temor, es muy rápido no es una excusa de que no tienen tiempo, que no pueden, que el tiempo está malo, tal vez es un poco de dejación, la idea es que nos acerquemos que vengamos a vacunarnos”.**

Presente en la actividad, el administrador municipal de Quinchao, Willy González, agregó: **“En nombre del alcalde René Garcés, hacemos un llamado a toda la comunidad, en especial a los habitantes de nuestras 9 islas, a participar de esta campaña. El equipo de salud estará presente en terreno,**



como ya lo ha estado en diferentes localidades y mañana en Caguach. Les pedimos acercarse a los vacunatorios disponibles y así enfrentar el invierno protegidos”.

En tanto, el referente del Programa Nacional de Inmunizaciones del Servicio de Salud Chiloé, el enfermero Matías Contreras, entregó cifras sobre el avance de la campaña en la comuna donde aseguró que respecto a la vacunación de influenza, solo un 45,2% de cobertura, con un objetivo total de 4.589 personas, mientras que en COVID-19 la cobertura alcanza los 4,68% de un total de 3.313 personas, bajo lo que se registra a nivel provincial, cuyas cifras alcanzan un 49,6% para influenza y 5,11% para COVID-19.

Matías Contreras recalzó que se deben intensificar los esfuer-

zos para alcanzar una cobertura adecuada y evitar complicaciones graves asociadas a estas enfermedades respiratorias.

Finalmente, los equipos de salud reiteraron su compromiso de

seguir desplegando estrategias comunitarias, visitas a terreno y refuerzos en vacunatorios fijos y móviles, para asegurar que la protección llegue a todos los sectores de la comuna y la provincia.